

## Der 8. Jahrgang hat Spaß im Schnee

„Lohnt es sich überhaupt für nur 5 Stunden?“



Und ob es sich gelohnt hat: Alle Schülerinnen und Schüler des 8. Jahrgangs hatten bei sonnigem Wetter einen Mordsspaß, nachdem der Bus am 13.2.2017 am frühen Mittag in Braunlage im Harz ankam. Die erste Hürde war allerdings der große Ansturm auf die Gondelstation, die die Besucher zur Mittelstation, dem Beginn der Rodelbahn, bringen sollte. Das wunderbare Wetter hatte eine große Menschenmenge ins Gebirge gelockt. Doch das lange Anstehen sollte sich gelohnt haben. Etliche Jungen und Mädchen waren noch nie zuvor im Gebirge, geschweige denn auf einer so langen Rodelbahn. Ein besonderer Moment sollte für viele Jugendliche die Fahrt zur Bergstation sowie dem damit verbundenen grandiosen Ausblick sein. Eine schneebedeckte Bergwelt mit Brockenblick, der höchsten Erhebung Norddeutschlands, sieht man halt nicht alle Tage...



Während sich die meisten Schülerinnen und Schüler auf der Rodelpiste austobte oder einfach nur die Sonne und den Ausblick genossen, machten 3 besonders sportliche Spezies die Skipisten unsicher. „Ich hatte so einen Spaß mit den Jungs auf der Piste, da kann man nur ungeduldig werden, im nächsten Winter endlich eine Skifreizeit an der GTS anzubieten!“, schwärmte Herr Schmidt nach einem gelungenen Skitag.

